



Newsletter des Grünen Ortsverbandes Aurich und seiner Fraktion im Stadtrat
vom 14.09.2020

Liebe Mitglieder,

in der politischen Arbeit wird in Aurich derzeit scheinbar alles dem Sparzwang untergeordnet. Von der Umwandlung der Blücher-Kaserne, der Zukunft des Stadtbusses, bis zu den Ortsräten und dem sozialen Wohnungsbau – alles wird hinterfragt. Und während auf der einen Seite z.B. die Einrichtung weiterer Fahrradstraßen auf Eis liegt, wird auf der anderen Seite die Planung für ein Parkdeck am Georgswall vorangetrieben. Die Zeichen stehen weiterhin gegen eine Verkehrswende und für die Fortsetzung des Auto-Kultes – was aber kein Grund für uns ist, aufzugeben.

Mit diesem "Grünzeug" zeigen wir Euch, was es darüber hinaus an aktuellen Entwicklungen gibt. Von einer Veranstaltung gegen Qual-Tiertransporte bis hin zur „brandaktuellen“ Frage von „Osterfeuern“ im Oktober.

Passt auf Euch auf und bleibt gesund.

Euer Vorstand und Eure Fraktion

Inhalt des heutigen Grünzeugs:

1. Rahmenplan Blücher-Kaserne
2. Podiumsdiskussion Tiertransporte
3. Positionierung gegen Osterfeuer im Oktober
4. Termine

Rahmenplan Blücher-Kaserne

Am 20. Juli, 04. August und 20. August haben wir zum Thema „Rahmenplan Blücher-Kaserne“ auf Veranstaltungen informiert. Hierbei haben wir deutlich aufgezeigt, wie der vom Stadtrat angenommene „Rahmenplan“ einer hierzu beauftragten Gruppe von Architekturbüros die Möglichkeiten des Areals nicht nutzt, teilweise falsch darstellt und insgesamt einen Freifahrtsschein für Investoren vorbereitet. Dabei hat die Stadt Aurich mit der Planung für die Kaserne eine einmalige Gelegenheit, einen ganzen Stadtteil zu gestalten. Wir werden aber uns aber weiterhin für unseren Vorschlag eines ökologischen Musterviertels mit besonderer Rücksicht auch auf sozialen Wohnraum und ein alternatives Verkehrskonzept engagieren.

Podiumsdiskussion Tiertransporte

Bereits am 04.07. nahmen wir an der **Mahnwache Tierwohl** in Aurich teil, um auf das Leid insbesondere bei Tiertransporten durch ganz Europa aufmerksam zu machen. Die Kreisgrünen hatten das Thema in Zusammenarbeit mit Miriam Staudte von der Landtagsfraktion ins Rollen gebracht. Der Landkreis Aurich hatte als einziger Landkreis in der Corona-Zeit trotz gegenteiliger Bitten Tiertransporte nach Nordafrika genehmigt. Nunmehr veranstaltet unsere Kreistagsfraktion eine **Podiumsdiskussion** zu diesem Thema vor (siehe Termin unten).

Positionierung gegen Osterfeuer im Oktober

Es ist leider kein verspäteter Aprilscherz, aber der Landkreis plant tatsächlich noch diese Woche eine Entscheidung über den „Nochholtermin“ für das Osterfeuer 2020 im Oktober zu treffen. Wir haben uns klipp und klar gegen diesen Brandtag positioniert, der mit dem Brauchtum nun wirklich nichts zu tun hat. Unsere Pressemitteilung hierzu findet Ihr im Anhang.

Termine Termine Termine

- 19.09. Radtour für Grüne und Interessierte zum Thema „Klimaschutz“.
Beginn: Start um 14:00 Uhr Ort: Startpunkt = Parkplatz am Südeweg
- 21.09. Treffen unseres grünen Ortsverbandes (bitte unbedingt bis zum 20.09. anmelden)
Beginn: 19:00 Uhr (ab 18:45 Uhr Einlass) Ort: NABU-Café (Osterstraße 31)
- 24.09. Podiumsdiskussion Tiertransporte.
Beginn: 20:00 Uhr, Ort: Güterschuppen (beim Gymnasium)